

Rebensburg und Estner sind die Sieger

Kreutherin und Waller gewinnen Jubiläums-Auflage der Aktion – Absoluter Rekord: 12 643 Coupons ausgewertet

VON SABINE WITTMANN

Landkreis – Mit einem Rekord ist die 25. Auflage der Wahl zum Sportler des Jahres im Landkreis Miesbach zu Ende gegangen: Mit exakt 12 643 Coupons haben sich unsere Leser an der Aktion beteiligt – so viele wie noch nie. Und die Sieger in den Kategorien Erwachsene und Nachwuchs haben mit großem Vorsprung den ersten Rang erreicht: Skirennfahrerin Viktoria Rebensburg vom SC Kreuth darf sich zum ersten Mal „Sportlerin des Jahres“ nennen. Mit 5575 Stimmen gewann die 20-Jährige die Wahl und die Herzen der Leser. Und natürlich sorgte ihr Olympiasieg im Februar 2010 für eine wahre Stimmenflut, auch wenn wir bei der Aktion nur ihre Leistungen im vergangenen Jahr berücksichtigt haben. Seinen Titel bei den Junioren verteidigt hat indes Seppi Estner. Der Langläufer vom SC Wall konnte 3908 Stimmen auf sich vereinen.

Auf dem zweiten Rang bei den Erwachsenen landete Rennrodlerin Natalie Geisenberger vom ASV Miesbach mit 2743 Punkten vor der Snowboarderin Amelie Kober vom SC Miesbach (1087). Mit Elmar Sternath rangiert



Unsere Sportlerin des Jahres 2009 im Landkreis Meisbach: Skirennfahrerin Viktoria Rebensburg vom SC Kreuth ist in der Gunst unserer Leser ganz weit oben.

FOTO: HANGEN



Seinen Vorjahrestitel bei den Junioren verteidigt hat Seppi Estner. Erneut gewann der Langläufer des SC Wall beim Nachwuchs.

FOTO: PLETTENBERG

auf Platz vier der erste Mann: Der Handbiker vom RLSC Holzkirchen verbuchte 981

Stimmen für sich. Eishockey-Profis Florian Busch aus Miesbach wurde Fünfter

(365) vor Fußball-Profi Benjamin Lauth aus Fischbachau (356) und Rad-Profi Christian

Grasmann aus Irschenberg (321). Skicrosserin Alexandra Grauvogl vom SC Bad Wies-

see folgt auf Rang acht vor Boardercrosser Konstantin Schad und Snowboarder Christophe Schmidt (beide vom SC Miesbach).

Beim Nachwuchs kämpften lange gleich drei Mädchen um den zweiten Rang hinter Seppi Estner. Das Rennen gewann die Skifahrerin Marlene Schmotz vom SC Leitzachtal mit 1571 Punkten vor Skifahrerin Katharina Leidenschwender von der SG Hausham (1453) und Radsportlerin Lisa Lechner vom RLSC Holzkirchen (1315). Langläuferin Elisabeth Schicho vom SC Schliersee wurde beim Nachwuchs Fünfte (956), ganz knapp vor Skifahrerin Raffael Breu vom SC Kreuth (942). Die Eisstockschützin Andrea Maurer vom EC Fischbachau erhielt 577 Punkte und wurde Siebte vor dem Radsportler Markus Pöttinger vom SC Wörnsmühl (550) und der Leichtathletin Vanessa Schwock vom TSV Schaftlach (182).

Die Besten der Sportlerwahl werden im Sommer bei einer großen Feier geehrt. Hier wird neben Schirmherr Landrat Jakob Kreidl zahlreiche Prominenz aus Sport, Politik und Gesellschaft erwartet, wenn die Sportfamilie des Landkreises ihre Besten feiert.